

VEGAN

SO LANGSAM WIRD ES WOHL ZUM WAHN:
ISST JETZT DIE HALBE WELT VEGAN?
KEIN FLEISCH KOMMT DORT JE AUF DEN TISCH,
UND EBENSO KEIN EINZ'GER FISCH.

VERLANGT VON MIR MAN: KOCH VEGAN,
DANN STEH ICH DA, HAB' KEINEN PLAN.
KEIN FLEISCH, KEIN EI, NICHT MAL 'NEN FISCH,
WAS SOLL DENN DA NOCH AUF DEN TISCH?

UND NIE TRINKT EIN VEGANER-KNILCH
AUCH NUR 'NEN MILLILITER MILCH.
AUCH LEITUNGSWASSER IST TABU,
'S KOMMT AUS DEM HAHN, WAS SAGST DU NU?

VEGANER FAHREN ('S IST DER WAHN),
JETZT RÜCKWÄRTS AUF DER AUTOBAHN,
DAMIT AUF IHREN WINDSCHUTZSCHEIBEN
FLIEGEN NICHT MEHR KLEBEN BLEIBEN.

NENNT MAN –FRAG' ICH MIT GROßER WONNE-
DICKE VEGANER „BIOTONNE“?
FÜR MICH ALS MEISTER DES GENUSSES
IST ES SEHR WICHTIG: SCHMECKEN MUSS ES!

UND AUCH GUT RIECHEN, DENN DIE NASEN
ERFREU'N SICH AN DEN BRATENGASEN.
OB'S 'NEM VEGANER AUCH SO GEHT,
WENN DER DEN FRISCHEN RASEN MÄHT?

UND WIRD ER – FRAG' ICH MICH DOCH GLATT –
VOM GRÜNSCHNITT DANN AUCH WIRKLICH SATT?
SEI'S DRUM: ER FINDET'S SEGENSREICH.
ICH KÖNNT' DAS NICHT; MIR FEHLT DAS FLEISCH!

DAS IST NICHT NEU IN WEST UND OST,
MAN NANNT' DAS FRÜHER ROHE KOST,
ODER (SO MEINTEN MACHO-HERRN):
DIE EHEFRAU, DIE KOCHT NICHT GERN!